

REPARTICIÓN EN FRANCIA

Teléfonos contra la violencia

◆ **EFE**

París

El Gobierno francés anunció que en setiembre distribuirá por todo el país más de 500 teléfonos de alerta para mujeres bajo riesgo de ser agredidas por las parejas, un dispositivo que ha tenido éxito en otras zonas del territorio.

La ministra de Justicia, Christiane Taubira, señaló que la extensión de este dispositivo es una respuesta a las necesidades de las mujeres, pero el objetivo último es eliminar esa violencia.

Estos teléfonos permiten entrar en contacto con un profesional especializado en la lucha contra la violencia conyugal. Además, garantiza una intervención rápida de las fuerzas de seguridad.